

Criticando a los Poetas (Cíclicos) René Romero Díaz

A un amigo que se fue
al Richi de Sandra

En aquellas mocedades
y lejanos moceríos
criticaba a los poetas,
aquellos que dijeron:
que es efímero existir,
que la muerte pronto arriba,
y los años te desgastan,
que es tan leve cada día
y después no queda, nada,
nada, nada y nada...

Y aunque viejo no lo soy,
ni muero y vivo aún en mí,
hoy añoro a mis ausentes,
venerados familiares,
que se fueron tristemente,
y sus huellas nos legaron,
mas al paso de los años,
brotó leve brisa exhumante,
del camino que marcaron...

Y si hoy el tiempo es ido,
como siempre fuere ayer,
bien que tengo en mi presente,
no se pueden detener
ni se pueden regresar,
esos años de trajines,
de convites y desvelos,
de pesares y alegrías,
de parrandas y de excesos,
vericuetos y querer.

Y en llegando a los cincuenta,
los excesos se vigilan,
el tabaco se controla
y se cuidan las bebidas;
ya las grasas son rehuídas,
la paciencia no es la misma,
aparecen las arrugas,
la salud es diferente
y recurrés al doctor...

Y si bien te sientes joven
y parece que fue ayer,
cuando estabas en las aulas
afianzado en el querer,
mas al paso de la vida,
todo es nimio y pasajero
y se pasa sin pensar,
mas despacio y lentamente
el momento ha de llegar.

Criticando a los poetas,
ya comprendo sus pesares
pues constato que es la vida,
frágil, breve, reducida,
parca, necia o fugitiva,
mas al paso de los días,
la corriente nos arrastra,
cual dijera aquel poeta,
como ríos a la mar.

Criticando a los poetas,
se terminan esos versos,
emulando sus recuerdos
y escribiendo parecidos
estos versos simulados
que se escriben nuevamente...